
Aos  tres  dias  do  mês  de  outubro  de  2013,  as  10:00  da  manhã,  houve  a  1ª  reunião 
ordinária do CMEL na sede desta Secretaria. A discussão inicial foi sobre comunicação 
entre  os  conselheiros  e  foi  definido  que  será  criado  um  grupo  no  Gmail  para 
comunicação interna, visando a necessidade de comunicar as datas e pautas por email e 
divulgar  as  ações  para  a  Casa  dos  Conselhos.  Na  primeira  reunião  foi  utilizado  o 
regimento antigo. O atual consta no Diário Oficial de 1 de junho de 2011, edição 3768. 
A comissão está trabalhando com o objetivo de modificar o Conselho para deliberativo, 
alternando a presidência entre o governo e a sociedade civil. A avaliação do regimento 
está  de  acordo  com  o  Código  Civil.  O  primeiro  e  ultimo  ano  será  presidido  por  um 
membro da Sociedade Civil e no segundo e terceiro ano por um membro do governo. A 
definição dos eixos temáticos trabalhados pelo conselho está de acordo com o Plano de 
Desenvolvimento do Esporte. Foi discutido que o Fundo de Esportes e Lazer deve  ser 
utilizado com projetos do Plano Municipal de Esportes e Lazer. No FUNDEL tem uma 
comissão de controle para tal. Foi detectada a necessidade de um apoio da Procuradoria 
Geral.  Guilherme  Franco  dará  apoio  na  parte  de  leis  que  envolvem  o  Conselho.  Foi 
definido um prazo de 3 dias para sugestão de pauta para o Conselho. O CMEL tem vaga 
no COMCIDADE e  foram  indicados  representantes Robison Thomaz  de Souza  como 
titular e Renato Farjalla como suplente. Guilherme Franco será o suplente no segmento 
dos  docentes  de  educação  física  do  CMEL.  O  encaminhamento  das  propostas 
elaboradas no Fórum foram analisadas pela Comissão composta pro Robison Thomaz 
de  Souza,  Renata  Farjalla  e  Flavio  Fiúza  e  foram  enviadas  ações  e  projetos  para  o 
CMEL. Há necessidade de ações voltadas para o esporte de pessoas deficientes.


